

# *La Chine accueillera la Ligue de diamant 2023 à Shenzhen*

---



La Havane, 28 mars (RHC) Les organisateurs de la Ligue de diamant 2023, le circuit d'athlétisme le plus important de la planète, ont annoncé des changements pour le meeting prévu en Chine et ratifié les 13 restants.

Plusieurs athlètes de haut niveau reviendront sur le géant asiatique après une absence de quatre ans due à la pandémie de covid-19, et ce dans la ville de Shenzhen le 2 septembre.

Le site traditionnel de Shanghai ne fera pas partie du circuit prestigieux à cette occasion, car les deux principaux stades de la ville seront en cours de rénovation pour cette date.

Shenzhen dispose d'un stade ultramoderne, le Bao'an Stadium, d'une capacité de 40 000 spectateurs, qui assisteront aux épreuves passionnantes du 100 m masculin, du 400 m pour les deux sexes, du triple saut masculin et du saut en hauteur féminin, entre autres.

La Ligue débutera le 5 mai à Doha, au Qatar, et la deuxième étape aura lieu le 28 mai à Rabat, au Maroc.

Il reste à déterminer si c'est Florence ou Rome qui accueillera le premier segment européen le 2 juin, suivi de Paris (9 juin), Oslo (15 juin), Lausanne (30 juin), Stockholm (2 juillet), Silésie (16 juillet), Monaco (21 juillet), Londres (23 juillet) et Zurich (31 août). Suivra le rallye de Shenzhen, déjà cité, et le 8 septembre, les étapes du classement s'achèveront à Bruxelles.

Pour la première fois, les lauréats seront annoncés sur le sol américain, puisque la ville d'Eugene accueillera les finales les 16 et 17 septembre.

Source : JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/317992-la-chine-accueillera-la-ligue-de-diamant-2023-a-shenzhen>



**Radio Habana Cuba**